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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE –  

LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE 

 

 

VERBALE n. 05 del 21/05/2025 

 

L’anno duemilaventicinque  (2025), il giorno 21 (ventuno) del mese di Maggio, presso  gli uffici del 

primo piano in via della Rosa (Uffici Tecnici) si riunisce la II^ C.C.P. alle ore 12.00 in prima 

convocazione e occorrendo alle ore 13.00 in seconda convocazione, giusta nota di convocazione 

 Prot. gen. n° 27568 del 16.05.2025, per discutere i seguenti punti all’O.d.G.: 

 

1. Lettura e presa d’atto del Verbale precedente; 

2. Audizione - Responsabile IV Direzione Arch. Vincenzo Barresi -  Assessore al ramo 

Avv.Davide Brillo. 

3. Stato dei lavori della Rete fognaria di Triscina. 

4. Varie ed eventuali.  

 

          Alle Ore 12.13 in Via Della Rosa si riunisce la II Commissione Consiliare Permanente in prima  

convocazione per trattare i punti in epigrafe. 

Sono Presenti: Il vice Presidente Daniele Stallone, i consiglieri Viola, Marchese, Pellerito.  

Le funzioni di Segretario verbalizzante sono svolte dalla Dipendente - Segretario  in carica Vita Maria 

Barruzza. 

E’  presente alla seduta l’Assessore Davide Brillo. 

Si inizia  con il primo punto all’o.d.g. -  lettura del verbale n. 4 del 02.04.2025 e con l’approvazione dei 

consiglieri presenti si procederà di seguito alla pubblicazione. 

Si procede con il secondo punto all’ordine del giorno - il Vice Presidente prende la parola e ne approfitta 

per ringraziare i presenti per la partecipazione e collaborazione. 

Il Vice Presidente  Stallone chiedere all’Assessore Davide Brillo di delucidarci in merito alla questione   

polverone fognatura di Triscina. 

Brillo: non potendo attenzionare i dettagli tecnici perché la competenza riguarda l’Ing.Cinzia Caradonna 

quale Responsabile Unico del Progetto dell’intervento di che trattasi, mi limiterò ad esporre i fatti acquisiti 

dagli Atti prodotti già dal 2015. 

Con Delibera n. 374 del 18.08.2015 è stato Approvato il Progetto Definitivo relativo al “Sistema fognario 

per acque nere a servizio della frazione di Triscina e collegamento al depuratore Comunale in via Errante 

Vecchia” delibera pubblicata sul portale del Comune con i rispettivi allegati. 

Viola : sono stati richiesti tutti i pareri e i requisiti per poter agire? 

Brillo: si,  pareri, Nulla Osta del  Libero Consorzio Di Trapani, parere della Agenzia delle Dogane e dei 

Monopoli, e dall’ASP di Trapani, Nulla Osta del Consorzio di Bonifica 3 Agrigento,  parere Corpo 

forestale, Soprintendenza per i Beni Culturali e Ambientali di Trapani, D.A. n. 349/gab, parere 

dell’Assessorato Territorio ed Ambiente – Dipartimento dell’Ambiente Demanio Marittimo, Verbale di 

conferenza di Servizio del 27 Luglio 2015  della Commissione regionale dei Lavori Pubblici che presenta 

tutto ciò che serve all’attuazione del progetto. 

Il 21.07.2022 vengono annunciati al Sindaco Alfano in carica in quel periodo l’inizio dei lavori alla Rete 

fognaria a Triscina procedura infrazione 2004/2034 con sanzione pecuniaria dopo la condanna della Corte 

di  Giustizia  sia per la rete fognaria e per il depuratore di Castelvetrano. 

Il Progetto nasce nel 2012 con Gianni Pompeo all’epoca Sindaco in carica, l’intervento da realizzare è 

denominato “ Realizzazione della rete fognaria di Triscina e collegamento all’impianto di depurazione di 

via Errante Vecchia” nel Comune di Castelvetrano ed è stato finanziato con Delibera CIPE n. 60/2012 ed 

è ricompreso nell’(APQ)” Depurazione delle acque reflue” del 30 gennaio 2013. Il progetto viene rinviato 

al 2015 ma si ferma tutto fino al 2022. 

 

 

 



 

Il Commissario del Governo consegna i lavori 02.08.2024 con un costo complessivo di 14.000.000,00 di 

euro con RUP l’Ing. Cinzia Caradonna nominata con Provvedimento n. 49 del 07.02.2024 in sostituzione 

del’Ing. Cecilia Corrao nella Società Sogesid S.p.A., ma l’inizio lavori avverrà 13 settembre 2024 per una 

durata di  17 mesi. 

Brillo: l’Ordine Esecutore è il Commissario Straordinario, il Comune e precisamente la IV Direzione nella 

persona dell’Arch. Barresi referente (Organo di Collegamento Tra Comune e Commissario Straordinario) 

ha anche il ruolo di super Visore, Controllo e Vigilanza.  

L’intervento prevede 70 Km di  percorso più 16 stazioni di sollevamento e 2 condotte principali. 

Alle ore 12,25 entra in commissione il consigliere Milazzo. 

La commissione lamenta il fatto che i cittadini castelvetranesi con l’inizio della stagione balneare e  già da 

adesso riscontrano difficolta nel transitare nelle varie strade di Triscina considerato gli scavi.  

Brillo: si pensa che i lavori si fermeranno dal 1 luglio al 31 Agosto per consentire di svolgere le attività 

marinare. 

Queste opere vengono realizzate per combattere l’inquinamento considerato che la maggior parte delle 

fosse  imof sono a perdere causando un disastro ambientale. 

Viola: dobbiamo preservare le stazioni balneari ma purtroppo questi lavori creano disagio agli abitanti del 

luogo e anche eventuali visitatori  in genere in quanto le strade non sono percorribili così per come sono 

state fatti. 

Brillo: purtroppo è stato preventivato che i lavori si debbono svolgere in 17 mesi dall’inizio. 

Viola: ce anche da dire che le strade scavate sono state poi chiuse alla rinfusa. 

Brillo: tutti questi disagi di natura tecnica sono in capo al Commissario del Governo e al RUP, i problemi 

che si sono venuti a creare sono da attribuirsi alle condizioni metereologiche dei mesi scorsi. 

Milazzo: alla luce degli eventi verificatasi all’allarmismo dei cittadini, dovute alle condizioni 

metereologiche, sarebbe il caso di comunicarlo domani in sede di Conferenza Stampa per vari chiarimenti 

alla cittadinanza a tal proposito. 

 Milazzo: propone di effettuare un sopralluogo del posto dopo la Conferenza Stampa. 

Alle ore 13.00 entra in commissione il consigliere Di Bella. 

Di Bella: chiede perchè si pensa di sospendere i lavori il 1° luglio  e non già a partire dal 15 Giugno? 

Brillo: sostiene che per le opere pubbliche in realtà non potrebbero essere  sospese per periodi intermedi. 

Pellerito: dove passa la fognatura a sua volta saranno asfaltate le strade? 

Brillo: solo quelle che già lo erano, per gli altri rimarranno per come erano perché non è di loro pertinenza 

si può chiedere in caso contrario di realizzarli con i fondi del comune. 

Alle ore 13.30 esaminati tutti  gli argomenti all’ordine del giorno il Presidente ringrazia l’Assessore e i 

consiglieri presenti per la partecipazione  e chiude  la commissione. 
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              Il Vice Presidente 

         F.to  Daniele Stallone  

 

 

                                                                                                       Il Segretario Verbalizzante  

                                                                                                         F.to Vita Maria Barruzza                                                                                

 

 


